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"REQUEREMOS AO PREFEITO JUNTAMENTE COM A SECRETARIA DO MEIO

AMBIENTE MUNICIPAL, QUE FAÇA UM ESTUDO O MAIS HREVE POSSÍVEL,

CATALOGANDO TODAS AS NASCENTES DE ÁGUA EXISTENTES EM NOSSO

MUNICÍPIO, E POSTERIORMENTE FAÇA OS TAPUMES CASO HAJA

NECESSIDADE, E PROVIDENCIE DE IMEDIATO A RECUPERAÇÕES DAS ÁREAS

DEGRADADAS EM CON.IUNTO COM OS PROPRIETÁRIOS PARTICULARES, NO

ÂMUITO DO MUNICÍPIO.

Senhor Presidente,

Os Vereadores que este subscrevem, nos termos do ait. 66, Inciso II, do Regimento Interno desta

Casa de Leis, vêm perante Vossa Excelência, propor o presente REQUERIMENTO, para que o mesmo depois de

submetido à apreciação do Plenário, seja encaminhado ao Prefeito, para que o mesmo tome providências em

conjunto com o Secretário do Meio Ambiente Municipal, no sentido de fazer um estudo o mais breve possível e

catalogue todas as nascente de água existentes em nosso município, e posteriormente faça os tapumes caso haja

necessidade, e providencie de imediato a recuperação das áreas degradadas em conjunto com os proprietários

particulares, no âmbito do município.

JUSTIFICATIVA:

Todos nós somos sabedores das dificuldades em amplitude mundial da falta d'água que já vem

ocorrendo, temos como exemplo o racionamento de água no Distrito Federal e demais cidades que vem sofrendo

com a falta de água potável no âmbito nacional, no entanto a nossa preocupação e muito grande na questão que

envolve as nascentes de rios, grotas de pequeno porte no âmbito do Município.

Temos a consciência que o problema já existe em nosso município no sentido de ar

degradadas, e consequentemente afeta todos os habitantes, muito importante que seja envolvido todos os poderes

constituídos tanto Executivo, Legislativo e demais órgãos municipais e estaduais para que possamos traçar metas

de trabalho com um único objetivo, identificar as áreas degradadas de imediato fazer parcerias ou até mesmo

convénios com os proprietários particulares no sentido de fazer a recuperação de forma responsável.
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O problema existe, ainda com muito trabalho tem como agilizarmos este estudo e buscar parcerias

para que possamos juntos alcançarmos os objetivos pretendidos, pois, com a mudança do tempo nesses últimos

anos, muitas nascentes, represas em âmbito geral de nosso município estão secando, portanto temos que dar as

mãos e trabalhai- com garra em busca de iniciar e conscientizar toda população da preservação das nossas

nascentes, por fim, a preocupação é muito grande de um futuro bem próximo estarmos em situações irreversíveis,

se nós não cuidarmos com certeza enfrentaremos uma caótica situação insanável e sem controle de falta d'água

em nosso município.
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